



Las startups de La Nave triunfan en el Premio Emprendedoras 2024

- Ailin.health, MENOStrash y ORYGEN se hacen con los tres primeros galardones en esta gala anual con la que el Ayuntamiento de Madrid reconoce el trabajo de las mujeres emprendedoras.
- Junto a los premios principales se han otorgado once accésits en los que otras tres startups de la comunidad de La Nave han resultado ganadoras.
- Más de 200 proyectos liderados por mujeres emprendedoras de toda España se habían postulado a estos reconocimientos.

Madrid, 18 de septiembre de 2024.

El Premio Emprendedoras 2024 del Ayuntamiento de Madrid ha celebrado su decimocuarta edición en el Centro de Cultura Contemporánea Conde Duque con el objetivo de seguir promoviendo e impulsando el emprendimiento femenino. La gala ha tenido como protagonistas claras a las startups que han pasado por alguno de los programas o iniciativas de innovación de La Nave, pues se han impuesto en los tres primeros premios y en un total de seis de las catorce categorías de una ceremonia para la que se habían postulado hasta 200 proyectos liderados por mujeres de toda España.

[Ailin.health](#) se ha alzado con el primer premio a "Emprendedora del año 2024", dotado con 20.000 euros. Se trata de una plataforma de diagnóstico como servicio que facilita la recolección de pruebas de laboratorio a domicilio, el análisis de biodatos y la generación de informes personalizados con interpretación médica, impulsada por IA. Ailin.health participó en el 5º Programa de aceleración y en el 4º Programa de escalado de empresas de alto potencial de La Nave y reside actualmente en este centro de innovación del Ayuntamiento de Madrid.

"Es un reconocimiento a la pasión, el esfuerzo y la perseverancia que impulsan a Ailin.health. Gracias al ayuntamiento y a todos los que hacéis posible este galardón, por recordarnos que, con dedicación y el respaldo de un gran equipo, no hay límites para lo que podemos lograr. En nuestro caso, llevar soluciones innovadoras para conocer y mejorar nuestra salud", ha comentado una emocionada Isabel Caruana, CEO y fundadora de esta startup.

El Premio Emprendedoras reconoce proyectos originales, creativos e innovadores acometidos por mujeres que contribuyen a la generación de empleo, al incremento de la actividad económica de la ciudad de Madrid y a la eliminación de la brecha de género existente. Su dotación total es de 100.000 euros, repartidos en las diferentes categorías y, además, los proyectos ganadores reciben las aportaciones en especie del resto de organizaciones patrocinadoras.

El segundo premio (15.000 euros), ha recaído en [MENOStrash](#), startup que también ha sido acelerada en La Nave y que está transformando la industria de la moda gracias a las soluciones con las que ayuda a las empresas a cerrar sus círculos productivos y a cumplir con la ley de responsabilidad ampliada, co-creando objetos reciclables con el desecho textil de la propia empresa.

La emprendedora que lidera este proyecto, Carolina Carabajal, ha asegurado que *"este premio es un*

reconocimiento a la fuerza colectiva de las mujeres que, como yo, nos levantamos cada día con la convicción de que podemos cambiar el mundo. MENOStrash nació en Madrid con la idea de transformar residuos textiles en oportunidades, con la firme creencia en nuestra capacidad de crear, innovar y transformar. Agradezco profundamente este reconocimiento y lo dedico a todas las emprendedoras que trabajan incansablemente para mejorar, aunque sea un poquito, el lugar donde vivimos. Hoy, más que nunca, tenemos la voz, la creatividad y la determinación para hacer historia”.

Y por último, el tercer premio de esta edición (10.000 euros), ha recaído en [ORYGEN](#), empresa que aborda el problema del abandono rural encontrando soluciones sostenibles y rentables para terrenos en desuso, gracias a modelos analíticos de IA. Esta startup participó en la primera edición de la Women Pitch Competition, otras de las iniciativas con las que el Ayuntamiento de Madrid, a través de La Nave, promociona el talento femenino en el mundo del emprendimiento, en este caso dando la oportunidad a startups lideradas por mujeres para que presenten sus ideas ante un panel de inversoras y expertas del sector.

Ángel Niño, concejal delegado de Innovación y Emprendimiento del Ayuntamiento de Madrid ha sido el encargado de clausurar el acto subrayando “el valor del talento y el empuje de las mujeres, que contribuyen a hacer de Madrid una ciudad más próspera, innovadora y humana cada día”. También ha destacado “la importancia de políticas públicas que promuevan la igualdad en el ámbito del emprendimiento” y ayuden a “otorgar visibilidad a los casos de éxito de las emprendedoras para que sirvan como inspiración para otras”.

Además de estos tres premios principales se han otorgado 11 accésits, dotados con 5.000 euros cada uno. En ellos también ha habido protagonismo para las emprendedoras que han pasado por los programas de incubación y aceleración de La Nave pues el “Premio emprendedora de centro de emprendimiento e innovación del Ayto. de Madrid” ha ido a parar a [UFOLAB](#) (incubada); el accésit a la “Emprendedora con el mejor proyecto en el ámbito de la economía naranja” ha recaído en [KULTUR](#) (acelerada) mientras que la “Emprendedora con el mejor proyecto en el sector STEM” ha sido [FUNTECH ROCKET](#) (acelerada).

Recuerda que si tú también quieres formar parte de este ecosistema de innovación de éxito, La Nave abrirá próximamente la 7ª edición de su [Programa de aceleración de startups](#).